Abschlussbericht Bergen 2018

Vom 9. Bis 17. Juni 2018 fand die 30. Offene Bayerische Senioren-Einzelmeisterschaft in Bergen statt. Wenn mich die Bundesversammlung nicht abwählt, findet die nächste vom 15. Bis 23. Juni 2019 statt. Der Termin liegt in den Pfingstferien (Bayern), der Donnerstag (20.06.2019) ist Fronleichnam.

Es war im Gegensatz zum Vorjahr nicht zu heiß und abgesehen von einer Ausnahme gab es nur ganz in der Frühe und abends etwas Regen. Die Ausnahme war ausgerechnet der Mittwoch, an dem eine Busfahrt nach Salzburg geplant war. Da schüttete es, was das Zeug hielt. Wir fuhren daher nach Berchtesgaden ins Haus der Berge. Für Salzburg hatten sich 47 gemeldet, nach Berchtesgaden fuhren dann 27 mit, worüber der Wirt vor Ort ziemlich enttäuscht war. Wer mitgefahren ist, fand es aber sehr schön.

Während des Turniers stand der schöne Pokal für den Bayerischen Meister, den unser Herr Präsident, vielen Dank an ihn, besorgt hatte, golden glänzend auf dem Richtertisch. Die Gravur wies nur die männliche Form auf, wie es in unserer Turnierordnung festgelegt ist. Wer auch die weibliche Form (Meisterin) wünscht, muss einen Antrag auf Änderung der Turnierordnung stellen; ich mache das nicht.

Dank tatkräftiger Mitwirkung der Mitorganisatorin und Mitschiedesrichterin WFM Olga Birkholz konnten wir mit der Siegerehrung bereits gegen 15.30 Uhr beginnen. Hier die Sieger:

Turniersieger und Bayerischer Meister wurde Frank Röder vom SV Altensittenbach.

- 2. Platz: Dr Heimo Titz, Die Klagenfurter (Österreich),
- 3. Platz: Prof. Dr. Norbert Pfitzer, SV Backnang,
- 4. Platz: Dr. Gerd Röder, SV Altensittenbach,
- 5. Platz: Manfred Rubke, TSV Haunstetten,
- 6. Platz: Liubov Orlova, TSV IFA Chemnitz.

Beste Dame war Liubov Orlova, TSV IFA Chemnitz, und beste bayerische Dame Brigitte Jurgan, ASV J'Adoube Grassau.

Nestorensieger wurde Dr. Heimo Titz, Die Klagenfurter (Österreich, zweiter Klaus Nickl, Gratwein-Straßengel (Österreich) und dritter Walter Etzold, SV Triebes.

Ich erspare es mir, hier noch die 15 Ratingpreise aufzuführen.

Das Turnier war international besetzt, 4 Österreicher und ein Ungar, der allerdings in Salzburg wohnt und spielt.

Wegen vollgelaufener Keller und Unfällen kurz vor Turnierbeginn waren es dieses Jahr nur 76 Teilnehmer und Teilnehmerinnen (Vorjahr 91).

München, den 18.06.2018

Viktor Anderson Bayerischer Seniorenreferent